



Pro Sihltal

Waidlistrasse 86 · 8810 Horgen
www.prosihltal.ch

Jahresbericht 2022 Verein PRO SIHLTAL

Ein spannendes Programm hatte das Berichtsjahr 2022 zu bieten. Noch ein letztes Mal machte uns Corona einen Strich durch die Rechnung. Der geplante Besuch der Aufführung in der Kulturschachtle am **17. März 2022** musste aufgrund von erkrankten Schauspielern abgesagt werden. Die Mitglieder hatten jedoch die Möglichkeit individuell eine der Aufführungen zu besuchen und dort dann vom Mitgliederpreis zu profitieren.

Am **8. Mai 2022** wagten wir uns mal an etwas Neues – eine Wanderung durch das Sihltal, an der unsere Mitglieder, begleitet durch Phytotherapeuten i.A. Fabio Wigger und Pilzkontrolleur i.A. Joël von Blüten & Co., lernten, heimische Giftpflanzen zu erkennen und zu bestimmen.

Ein Programmpunkt ausserhalb des Sihltales fand am **17. Juni 2022** bei der REGA statt. 27 Mitglieder lernten bei einem spannenden Vortrag mehr über die REGA und durften später bei einem Rundgang die Einsatzzentrale sowie den Hangar besichtigen.

Traditionell durfte das Theater sowie das Kino im Sihlwald nicht fehlen – am **22. Juli 2022** besuchten 43 Mitglieder die Theatervorstellung «Amphitryon» und am **31. August 2022** beobachteten 16 Mitglieder den Schneeleopard im gleichnamigen Film.

Die für den **21. August 2022** geplante Heilpflanzen Apotheke musste aufgrund einer zu niedrigen Teilnehmerzahl leider abgesagt werden.

Zu guter Letzt ging es am **20. Oktober 2022** «unter Tage» – 10 Mitglieder besuchten das Bergwerkmuseum in Horgen und durften tief im Stollen einen Apéro geniessen.

Generalversammlung 2022

Zur 72. Generalversammlung durften wir am 12. Mai 2022 in Langnau zu Gast sein. Die katholische Kirche hat uns ihren Saal zur Verfügung gestellt und es nahmen 53 Mitglieder teil. In diesem Jahr mussten wir unsere langjährige Revisorin Ursi Altwegg verabschieden und durften als neuen Revisor Florian Schaad begrüssen – er wurde einstimmig von der Versammlung gewählt.

Im Anschluss an die Versammlung hörten wir einen interessanten Vortrag von Jean Daniel Blanc über sein Buch «Die wilde und die zahme Sihl».

Unser Ehrenmitglied Rita Kälin verwöhnte uns danach mit einem Apéro, der keine Wünsche offen gelassen hat.

Das Protokoll der Generalversammlung ist auf der Homepage von Pro Sihltal einsehbar.

Jahrheft

Das Pro Sihltal Heft 2022 «Höhenflüge» wurde termingerecht an alle Mitglieder verschickt. Ein spannendes Heft über Höhenflüge aller Arten im Sihltal. Ein grosses Dankeschön geht an Adrian Scherrer und die gesamte Redaktionskommission.

Vorstandstätigkeiten

Der Vorstand der Pro Sihltal traf sich im Jahr 2022 zu 4 ordentlichen Besprechungen – zwei davon wurden online durchgeführt. Am 29. September 2022 traf sich der Vorstand mit den Ehrenmitgliedern und den Revisoren zu einem gemütlichen Austausch mit Abendessen im Restaurant Löwen in Langnau a. A.

Die Pro Sihltal Webseite sowie die Facebook Einträge wurden 2022 erfolgreich gepflegt.

Infrastruktur

Im Berichtsjahr wurden an diversen Ruhebänken sowie am Aussichtsturm Albis-Hochwacht die nötigen Kontrollen durchgeführt.

Mitgliederbestand

Per Ende 2022 zählte der Verein Pro Sihltal 631 Mitglieder.

Die Mitgliederstruktur setzt sich wie folgt zusammen:

Einzelmitglied:	308
Familienmitglied:	251
Kollektivmitglied:	34
Gemeindemitglied:	9
Ehrenmitglied:	9
Funktionär:	20

Dankeschön

Herzlichen Dank an Sie, liebe Mitglieder, dass Sie unserem Verein die Treue halten und an unseren Veranstaltungen teilnehmen. Ein Dank auch an alle, die neben dem regulären Mitgliederbeitrag unseren Verein mit einer freiwilligen Spende unterstützt haben.

Ein grosser Dank geht an den gesamten Vorstand, an die Revisoren und an die Redaktionskommission für den grossen Einsatz und die gute Zusammenarbeit.

Horgen, im Februar 2023, Ihr Präsident Pascal Rhyner